



## Valladolid recibe a los 192 residentes que se especializarán en sus centros sanitarios

Sacyl organiza actos de recibimiento y acogida de los nuevos MIR y EIR, entre otros, que durante al menos dos años se formarán en la provincia

ANA SANTIAGO



VALLADOLID. Llega el momento de la incorporación tras años de estudios y de preparación de la prueba para poder acceder a una plaza especializada. Estos días los hospitales y Atención Primaria Sacyl organiza actos de recibimiento y acogida de los nuevos MIR y EIR, entre otros, que durante al menos dos años se formarán en la provincia. De esta manera reciben a sus 192 residentes que, durante al menos dos años en el caso de enfermería, y entre cuatro y cinco años si de médicos se trata de formarán para convertirse en especialistas.

Son los que han elegido Valladolid para especializarse bien por ser de esta tierra o de alguna provincia cercana o bien, algo bastante frecuente, por la buena fama de determinado servicio para pre-

pararse para el futuro. La zona Oeste de Salud reúne a 94 nuevos residentes entre los 44 de especialidades hospitalarias y los 18 de Medicina de Familia y los 26 enfermeros de los que 16 son de complejo asistencial y el resto de Atención Primaria. También accederán al Río Hortega dos psicólogos y cuatro farmacéuticos. Estos residentes se han incorporado ya el día 8 a sus respectivas plazas de las más variadas especialidades con algo más de presencia en Digestivo y Anestesiología.

Por su parte, el área Este concluyó ya sus actos de acogida para sus 94 graduados. La celebración del Hospital Clínico cerró ayer la incorporación de todos los residentes que comenzó a principios de semana. El Clínico celebró así el tradicional acto de bienvenida a los nuevos profesionales que van a iniciar su periodo de formación sanitaria especializada. En concreto se trata de 60 futuros especialistas en medicina (MIR), once en enfermería (EIR), cuatro en farmacia (FIR), uno físico (FIS) y uno en psicología clínica (PIR).

Los once EIR se distribuirán en dos de Salud Mental, tres en Pediatría, cinco matronas (son del Área Este pero la unidad docente está en el Río Hortega) y



Acto de recibimiento de los residentes que van a especializarse en el Clínico. CARLOS ESPESO



Residentes que acudieron al acto en el edificio Rondilla. C. ESPESO

uno en Enfermería del Trabajo. Por su parte, la Gerencia de Atención Primaria de Valladolid Este ya dio la bienvenida el pasado lunes a los 21 nuevos médicos internos residentes (MIR) que van a iniciar su formación en Medicina de Familia y Comuni-

taria. Son 18 graduados que tendrán como referencia este complejo asistencial y otros tres, el de Medina del Campo.

También dio la bienvenida a diez enfermeros internos residentes (EIR) que comienzan su formación en los centros de sa-

**La celebración del Hospital Clínico cerró ayer la incorporación de todos los residentes, que comenzó a principios de semana**

lud del Este en la especialidad de Familiar y Comunitaria.

El gerente del Clínico de Valladolid, José Antonio Arranz, señaló en el acto celebrado ayer por mañana en el edificio Rondilla que, «ante la necesidad de apoyar la asistencia con más especialistas en Castilla y León, se ha ofertado este año un residente más en Traumatología y otro en Angiología y Cirugía Vasculat, ampliando la oferta con la inclusión de una nueva especialidad, la de Anatomía Patológica».